

 Fecha:
 26-06-2024
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 246,2
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo C
 VPE:
 \$ 3.234.036
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Revuelo en redes sociales por imágenes de embajadora Fuentes y Fernando Atria en Londres

## LA POLÍTICA de Perfil



La imagen en que aparecen la embajadora Fuentes y Atria junto a miembros de las Armadas chilena y británica.

## Revuelo en redes sociales por imágenes de embajadora Fuentes y Fernando Atria en Londres

Diversos intercambios en las redes sociales han generado las primeras imágenes protocolares que han llegado desde Londres desde que la exsubsecretaria de Relaciones Exteriores Ximena Fuentes asumió como embajadora chilena en Reino Unido. Particularmente, los comentarios han girado en torno a la presencia en una de las fotografías (la de arriba) de su marido, el exconvencional Fernando Atria.

Gabriel Alemparte, carta de Demócratas para gobernador regional metropolitano, adjuntó en X una imagen en que aparecen ambos (con Atria destacado con un círculo verde) junto al mensaje: "Fernando Atria rindiéndole homenaje a la realeza de 'príncipe consorte' de la embajada. Creí que había visto todo. Recuerdo que Felipe González tocándole

recibir el título de conde, al terminar su servicio, se lo agradeció al rey y lo rechazó".

Atria replicó al mensaje adjuntando una caricatura de los Hermanos Dalton: "Veo que todavía quedan machos que usan como insulto el que uno sea 'consorte'. Yo por mi parte orgulloso consorte de una mujer brillante (en todo caso, genio, en esa foto no hay 'realeza'). Y lo de publicar tres veces la misma foto... harto gracioso, digno de los Dalton!".

La imagen fue ampliamente replicada en la red X y también incluyó algunos comentarios más jocosos como el del escritor Rafael Gumucio, quien se preguntó si se trataba de "la tripulación del Crucero del amor", adjuntando también una imagen de la conocida serie de televisión de la década de los 70 y 80.



El 22 de mayo, en la Abadía de Westminster, se celebraron las Glorias Navales de Chile. En la imagen, Ximena Fuentes, de sombrero.